



Association Culturelle des Deux Rives

Strasbourg, le 17 janvier 2011

Communiqué de presse

Réalisation d'une mosquée de proximité dans le quartier de la Robertsau à Strasbourg

Le conseil municipal de Strasbourg vient d'approuver à l'unanimité l'octroi d'un terrain par le biais d'un bail emphytéotique et le versement d'une subvention (à hauteur de 10% du montant TTC des travaux) à l'Association Culturelle des Deux Rives pour la réalisation d'un lieu de culte musulman dans le quartier de la Robertsau à Strasbourg. L'Atelier strasbourgeois ODM est chargé de la conception architecturale et de la direction du chantier.

Une délégation composée d'habitants et de dirigeants de l'Association Culturelle des Deux Rives était présente dans les tribunes publiques pour accueillir cette bonne nouvelle.

Au nom des fidèles qu'il représente et en sa qualité de président de l'Association Culturelle des Deux Rives, Chaïb Choukri fait part de sa grande satisfaction et adresse ses sincères remerciements à la municipalité de Strasbourg pour sa participation à ce projet, pour son soutien précieux et pour le respect de ses engagements. Il remercie tout particulièrement Nicole Dreyer et Olivier Bitz, adjoints au Maire, qui ont contribué à faire avancer ce dossier.

Cette décision historique était attendue depuis plusieurs années par les Robertsauviens de confession musulmane (habitants, étudiants et fonctionnaires européens) et par de nombreux autres fidèles des secteurs environnants.

L'édification de cette mosquée de proximité permettra de consolider le dialogue interculturel qui est particulièrement riche à la Robertsau.

Les porteurs du projet lancent un appel au Conseil Régional d'Alsace et au Conseil Général du Bas-Rhin pour qu'ils accordent également leur soutien financier à ce projet.

Contact presse :
Chaïb Choukri – 06.60.10.09.89